

## **"Fußball für einen guten Zweck - Hilfe für Antonia und John"**

Unter diesem Motto lädt der FCM-Fanclub Mittelhessen am 24.06.2017 ab 10 Uhr zu einem Benefiz-Fußballturnier mit buntem Rahmenprogramm ins Georg-Gaßmann-Stadion nach Marburg ein. Offizieller Ausrichter des Turniers ist der SV Bauerbach.

Hintergrund ist das Schicksal der Geschwister Antonia und John aus Dillenburg, die beide an einer seltenen Krankheit leiden. Weitere Informationen findet Ihr hier:

[http://www.mittelhessen.de/lokales/region-dillenburg\\_artikel,-Antonia-und-John-brauchen-Hilfe-\\_arid,901014.html](http://www.mittelhessen.de/lokales/region-dillenburg_artikel,-Antonia-und-John-brauchen-Hilfe-_arid,901014.html) oder auf der Facebook-Seite „Hoffnung für Antonia und John“ (<https://www.facebook.com/AntoniaundJohn/>). Wir möchten der Familie

über den Fußball helfen und hoffen, am 24.06. mit Eurer

Unterstützung Spendengelder sammeln zu können, die dann in vollem Umfang der Familie zugute kommen werden.

Neben dem sportlichen Wettstreit zwischen Vereinsmannschaften aus der Region Mittelhessen erwartet Euch unter anderem eine Tombola mit tollen Preisen, gestiftet vom 1. FC Magdeburg und dem VfB Germania Halberstadt. Zum Tagesausklang gegen 17 Uhr liest Alexander Schnarr aus seinem Buch „111 Gründe, den 1. FC Magdeburg zu lieben“.

Auch für die kleinsten, jüngsten und jung gebliebenen Fußballbegeisterten wird einiges geboten - hier laufen die Planungen auf Hochtouren, näheres wird über die Facebook-Seite der Veranstaltung (<https://www.facebook.com/events/124819101411606/>) in den nächsten Tagen bekannt gegeben.

Ihr möchtet vorbeikommen, aber nicht nur zuschauen, sondern auch selbst spielen? Kein Problem! Meldet Euch bis zum 18.06. bei uns ([mittelhessen@nurfcm.de](mailto:mittelhessen@nurfcm.de) oder über unsere Facebook-Seite <https://www.facebook.com/FanclubMittelhessen/>) mit einem Freizeitteam (6 Spieler plus Torwart) für einen Kleinfeld-Kick an. Kommen genügend Mannschaften zusammen, veranstalten wir parallel zum Wettstreit der Vereinsmannschaften ein Freizeitteam-Turnier.

Wir freuen uns sehr darauf, Euch am 24.06.2017 im schönen Mittelhessen begrüßen zu dürfen! Auf einen großartigen Tag für einen guten Zweck - für Antonia und John!

Für den Fanclub Mittelhessen,  
Christian Ackermann, Nico Hönscher und Alexander Schnarr